

Soigneur de reptiles

Antoine Soler est soigneur et spécialiste de reptiles. Il travaille à « La Ferme aux crocodiles » à Pierrelatte. C'est un zoo très spécial. On y trouve surtout des reptiles : crocodiles, iguanes et serpents. Une interview.



(1) Quelles sont les activités d'un soigneur de reptiles ?

Un soigneur de reptiles donne à manger aux crocodiles, aux serpents et aux iguanes et il s'occupe de leur santé. Parfois, c'est un métier assez difficile parce que ces animaux sont très intelligents : ils sont capables de disparaître vite. Quand cela arrive, nous devons aller chercher les animaux... parfois même au-dessus des toits du zoo ou dans les égouts¹⁾ !

(2) C'est un métier dangereux ?

Parfois oui, car nous sommes en contact direct avec les animaux. On prend les reptiles souvent dans nos bras, par exemple. Alors, ils peuvent nous attaquer. Mais c'est normal car les animaux ont peur et ils se défendent. Il faut faire très attention pour ne pas avoir d'accident.

(3) D'où viennent les animaux de votre zoo ?

Nous avons des animaux qui sont nés dans des zoos en Europe. Certains de nos crocodiles viennent de plus loin, comme nos alligators qui sont nés aux États-Unis, leur pays d'origine. Nous avons aussi des animaux abandonnés, comme tous nos iguanes par exemple. Les gens achètent ces animaux mais après ils ne s'occupent plus d'eux. Nous ne savons pas d'où ils viennent.

(4) Pourquoi est-ce qu'il y a en France des zoos avec des animaux exotiques ?

On veut protéger ces animaux et leur environnement. Dans le monde, certaines espèces de crocodiles vont disparaître. A la ferme, nous avons par exemple le seul couple de crocodiles des Philippines. On veut avoir des bébés crocodiles pour les réintroduire dans la nature des Philippines. Mais le principal but des parcs zoologiques, c'est d'attirer l'attention des gens sur l'environnement.

d'après 1jour1actu, le 17 juillet 2017

noot 1 l'égout = het riool